
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DE SÃO BERNARDO 

DO CAMPO 

 

ATA CMDCA nº 690 RE  

 

Ao décimo quinto dia do mês de julho de dois mil e vinte, realizou-se de modo virtual a reunião 

extraordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescentes. Estiveram presentes os 

seguintes conselheiros: Titulares: Percival Figueiredo, Camila Hatty Ribeiro de Macedo; Osvaldo Pinto da 

Silva; Adriana da Silva, André Fêlix Portela Leite; Neiva dos Santos Cunha, Vanessa Pacheco Monteiro; 

Cinthia Okino Lopes Castropil; Wanderley Salatiel, José Roberto Gil Fonseca, Janaína Gleiciene Silva 

Pereira e Rosemeire Gomes dos Santos Jangrossi.  Suplentes: Ricardo Walter Trindade Dechechi; Anderson 

Geraldo da Cruz. 1) Abertura: A reunião teve início as 09 horas e 15 minutos sendo coordenada pela Sra. 

Adriana da Silva. 2. Aprovação das Atas CMDCA 684, 685, 686 e 687: Como primeiro item da pauta, a 

coordenação questiona se todos receberam as Atas CMDCA nº 684, 685, 686 e 687, encaminhadas pela 

Secretaria do CMDCA, e se há alguma correção, adendo ou supressão aos textos propostos. São aprovadas 

na íntegra as Atas CMDCA nº 684, 685 e 686. Quanto a Ata CMDCA nº 687, a Sra. Adriana Ciqueira 

informa que, foi encaminhado por e-mail pelo conselheiro Wanderley Salatiel proposta de correção/adendo 

no item 4) Aprovação da Prestação e contas 2019 do FUMCAD, a saber: “São apresentadas algumas 

considerações pelo pleno, sendo ponderado por alguns conselheiros, em destaque os conselheiros 

Wanderley Salatiel e Gracielle. Wanderley reforça que a prestação de contas apresentada, foi muito 

genérica e não conta os devidos detalhamentos, como por exemplo, os nomes e valores de cada 

doador....... Após certa discussão e alguns esclarecimentos sobre o assunto, é posto em votação a 

proposta de aprovação da prestação de contas 2019 do FUMCAD, com as devidas ressalvas e um 

voto contra do Wanderley”. Não havendo objeções do pleno quanto a proposta de correção/adendo 

do conselheiro, fica aprovada também a Ata CMDCA nº 687. Após a aprovação das Atas, a Sra. 

Adriana da Silva, solicita que a Secretaria do CMDCA encaminhe e-mail e comunique às 

Organizações com Serviço de Acolhimento Institucional sobre a publicação da resolução ainda 

nesta semana. 3) Informes: Reunião da Comissão Intersetorial do Plano Decenal: Será realizada 

reunião com a Comissão Intersetorial para Elaboração do Plano Municipal Decenal amanhã (16/07) 

às 15 horas via plataforma Zoom. 4. Encerramento: Não havendo mais nada a ser tratado, a Sra. Adriana 

da Silva dá por encerrada a reunião às 10 horas. Eu Adriana Ciqueira Rodrigues secretariei e lavrei esta ata, a 

qual assina juntamente, a Sra. Adriana da Silva, coordenadora do CMDCA/SBC.  

Deliberações:  

1. Aprovação das Atas CMDCA nº 684, 685, 686 e 687 
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